
ПРОТОКОЛ № 5 

Заседание Совета Общественной палаты Сергиево-Посадского                       

городского округа Московской области. 

г. Сергиев-Посад,  

ул. 1-ая Рыбная, д.3                                                 Дата: 10 февраля 2022г. 

 

Время: 12.00 - 14.30  

Место проведения: Московская область, г. Сергиев Посад, ул. 1-ая Рыбная, д. 3. 

Присутствовали: 

1. Председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – 

Дайн Мария Борисовна. 

2. Заместитель Председателя - Смирнов Константин Серафимович. 

3. Заместитель Председателя - Цапликов Леонид Николаевич. 

4. Ответственный секретарь – Каменева Мария Викторовна.  

5. Председатель комиссии по ЖКХ, транспортной инфраструктуре и благоустройству 

– Погребной Михаил Петрович. 

6. Председатель комиссии по градостроительной политике, архитектурному облику и 

сохранению историко-культурного наследия – Кышев Валерий Станиславович. 

7. Председатель комиссии по развитию гражданского общества и информационной 

политике – Ермилов Юрий Александрович. 

8. Председатель комиссии по спорту и здоровому образу жизни – Власов Роман 

Станиславович. 

9.  Председатель комиссии по вопросам семьи, женщин и детей – Устименко 

Валентина Тимофеевна. 

10.  Председателя комиссии по патриотическому воспитанию и работе с ветеранами – 

Кезбер Николай Сергеевич. 

11.  Председатель комиссии по работе с молодёжью и волонтёрству – Ажар Екатерина 

Юрьевна. 

12.  Председатель комиссии по развитию местного самоуправления и общественному 

контролю – Олешков Максим Максимович. 



13.  Председатель комиссии по здравоохранению и социальной политике – Кушнеров 

Максим Олегович. 

14.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Антонов 

Сергей Семенович. 

15. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Салогуб 

Александр Владимирович. 

16.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Прокопенко 

Владимир Алексеевич. 

17.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Брюшинина 

Елена Павловна. 

18.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Громова 

Ирина Александровна. 

19.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Козлова 

Тамара Леонидовна. 

20. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Шульгин 

Александр Васильевич 

21.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа - Биканаев 

Мурат Ринатович. 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Обсуждение отчета главы Сергиево-Посадского городского округа Токарева Михаила 

Юрьевича о проделанной работе за 2021г.  

2. Уборка и вывоз снега из частного сектора в Сергиево-Посадском городском округе. 

3. Асфальтирование дорог в зимний период в Сергиево-Посадском городском округе. 

4.  Локация дорожных знаков в Сергиево-Посадском городском округе. 

5. Вопрос о трудности в обеспечении льготными лекарствами, проблема в записи на прием 

к специалистам, а также цены на лекарства, которые выросли в полтора и более раз. 

6. Презентация проекта «Школа гражданской активности». 

7. Вопрос об исключении Болдыревой Алены Денисовны из состава Комиссии по вопросам 

семьи, женщин и детей Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа. 



8. Вопрос о борьбе с проблемой бездомных собак в Сергиево-Посадском городском округе, 

в связи с обострением агрессивного поведения и большого количества жертв в последнее 

время на уровне всей страны. 

9. Обращение «Абрамцевского художественно-промышленного колледжа 

им. В.М. Васнецова филиала ФГБОУ ВО МГХПА им. С.Г. Строганова».  

10. Разное 

10.1. Рассмотрение инициативы о создании комиссии по межнациональным отношениям в 

Общественной палате Сергиево-Посадского городского округа. 

По первому вопросу слушали:  

Салогуб А.В. о реализации проекта парк «Современного искусства», жители 

обратились с обращением о создании парка, так как очень мало информации о проекте в 

открытом доступе.  

Дайн М.Б. попросила Салогуба А.В. предоставить и зарегистрировать обращение 

граждан.  

Шульгин А.В. считает, что в отчете главы СПГО не было поднято вопросов по 

экологии, спорту, патриотическому воспитанию, хотя было проведено множественное 

количество мероприятий. Не сказано о реализации проекта парка в с. Константиново  

Прокопенко В.А. считает, что вопросы, которые не были затронуты в отчёте главы 

Сергиево-Посадского городского округа — это упущение Общественной палаты СПГО  

Цапликов Л.Н. считает, что вопрос доступности медицинского обслуживания не 

освящён. Нет записи к специалистам и большие очереди в медицинских учреждениях. 

Также не освящен вопрос обеспечения лекарствами. Леонид Николаевич поднял вопрос о 

благоустройстве бульвара Кузнецова, которое завершилось 11 сентября 2021, но стела, 

посвящённая памяти участников Великой Отечественной войны не доделана.  

Кушнеров М.О. на заявление Цапликова Л.Н. пояснил, что из-за сложившейся 

эпидемиологической обстановки (COVID-19) в медицинских учреждениях есть сложности 

- час пик в поликлиниках с 8.00 до 12.00, поэтому лучше обращаться после 12.00 без 

предварительной записи.  

Дайн М.Б. об отчёте главы Сергиево-Посадского городского округа Михаила 

Юрьевича Токарева. Заслушав ежегодный отчет главы Сергиево-Посадского городского 

округа о результатах его деятельности, деятельности администрации СПГО признать 



работу удовлетворительной, но по вопросам, которые возникли в ходе обсуждения доклада, 

подготовить письмо в администрацию Сергиево-Посадского городского округа. 

Решение: направить в администрацию обращение от членов Совета Общественной 

палаты с предложениями для учета в следующем отчете главы Сергиево-Посадского 

городского округа. 

Подготовить вопросы до 16 февраля 2022г. и отправить на почту Общественной 

палаты СПГО. 

Голосовали:  

13 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

 Решение принято. 

 

По второму вопросу слушали:  

Смирнова К.С. о недобросовестной уборке и вывозе снега из частного сектора в 

Сергиево-Посадском городском округе, возникают опасения, что с наступлением весны 

будет затоплены участки в низинах города. 

Шульгин А.В. рассказал Совету Общественной палаты СПГО о рабочей встрече с 

депутатом МосОблдумы Олегом Петровичем Гаджиевым, на которой был поднят вопрос о 

создании законодательной базы в отношении мест для временного размещения снежных 

масс (снегосвалок) на территории Московской области. 

Решение: написать обращение главе Сергиево-Посадского городского округа о 

уборке снега в частном секторе и некачественной работе снегоуборочных служб на 

территории нашего округа. 

Ответственный за обращение в администрацию СПГО зам. председателя 

Общественной палаты СПГО Смирнов К.С. 

Голосовали:  

13 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

 Решение принято. 

 

 

 

 



По третьему вопросу слушали:  

Смирнова К.С. об асфальтирование дорог в зимний период в Сергиево-Посадском 

городском округе. 

Решение: Смирнову К.С. обсудить вопрос с комиссией по ЖКХ, транспортной 

инфраструктуре и благоустройству. Почему на ул. Ильинской в зимний период времени 

было произведено асфальтирование дороги и на сколько это технологично. Предоставить 

ответ в Общественную палату СПГО. 

Голосовали:  

13 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

 

По окончанию рассмотрения вопроса, заседание покинула председатель комиссии 

по работе с молодёжью и волонтерству - Ажар Е.Ю.  

 

По четвертому вопросу слушали:  

Смирнова К.С. о локации дорожных знаков в Сергиево-Посадском городском 

округе. Каждый из нас являясь участником дорожного движения нередко сталкивается с 

тем, что дорожные знаки неправильно установлены и вводят в заблуждение водителей и 

пешеходов.  

Шульгин А.В. рассказал о существовании комиссии по безопасности дорожного 

движения в администрации Сергиево-Посадского городского округа, предложил написать 

обращение для включения в нее председателя комиссии по ЖКХ, транспортной 

инфраструктуре и благоустройству Погребному М.П. 

Решение: обратится к членам Общественной палаты СПГО и жителям округа, для 

структурирования вопроса и в последующем направить на проработку председателю 

комиссии по ЖКХ, транспортной инфраструктуре и благоустройству Погребному М.П. 

Написать обращение в администрацию СПГО о включении в комиссию по 

безопасности дорожного движения Сергиево-Посадского городского округа Погребного 

М.П. 

Назначить ответственного по обращению зам. председателя Общественной палаты 

СПГО Смирнов К.С. 



По пятому вопросу слушали:  

Кушнерова М.О. о обеспечение жителей Московской области лекарственными 

средствами и изделиями медицинского назначения осуществляется аптечными 

учреждениями, включенными в перечень, утвержденный Министерством здравоохранения 

Московской области. К сожалению, не все аптечные пункты расположены равномерно 

удаленно и пациентам приходить посетить несколько аптечных пунктов, чтобы получить 

все необходимые лекарственные препараты. Предлагаю обратиться в Министерство 

здравоохранения Московской области, ГБУ МО «Мособлмедсервис», Общественная палата 

Московской области по следующем вопросам: 

1. Рассмотреть вопрос о выдачи льготных лекарственных препаратов в 

коммерческих аптеках, что в свою очередь увеличит количество аптечных пунктов (точек) 

получения необходимого препарата и значительно облегчит процедуру их получения.  

2. Предусмотреть возможность доставки лекарственных препаратов на дом.  

3. Обязать аптечные пункты обеспечивать пациента лекарственными препаратами, 

которые на данный момент отсутствуют в аптеке, но есть в других, за счет своего 

внутреннего взаимодействия и перемещения между аптеками. 

Решение: написать обращение в Министерство здравоохранения Московской 

области, ГБУ МО «Мособлмедсервис», Общественная палата Московской области. 

Голосовали:  

12 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

По шестому вопросу слушали:  

Устименко В.Т. о создании образовательной программы «Школа гражданской 

активности», которая направлена на формирование активной гражданской позиции у 

жителей Сергиево-Посадского городского округа, а также на информирование, 

методическую поддержку и обучение общественных организаций, НКО, граждан округа, 

подростков и молодежи в вопросах социально - экономического и политического развития 

современной России, истории и культуры родного края, традиционных семейных 

ценностей, развития политической культуры у молодежи.  

Цели: 

- Обучение эффективному социальному менеджменту лидеров и актива НКО 

Сергиево-Посадского городского округа. 

- Информационная и методическая поддержка общественных организаций округа. 



По седьмому вопросу слушали:  

Устименко В.Т. об исключении Болдыревой А.Д. за не посещаемость заседаний 

комиссии по вопросам семьи, женщин и детей.  

Решение: исключить Болдыреву А.Д. из комиссии по вопросам семьи, женщин и 

детей Общественной палаты СПГО. 

  Голосовали:  

12 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

 

По восьмому вопросу слушали:  

Олешкова М.М. о вопросе борьбы с проблемой бездомных собак в Сергиево-

Посадском городском округе, в связи с обострением агрессивного поведения и большого 

количества жертв в последнее время на уровне всей страны. 

Решение: провести совместное заседание с комиссией по экологии и 

природопользованию Общественной палаты СПГО для проработки вопроса и принятия 

общего решение, которое будет вынесено на следующий Совет Общественной палаты.  

По девятому вопросу слушали:  

Антонова С.С. об обращении поступившим ему от «Абрамцевского художественно-

промышленного колледжа им. В.М. Васнецова филиала ФГБОУ ВО МГХПА им. С.Г. 

Строганова» с просьбой оказать содействие в подборе кандидатуры на должность 

преподавателя физической культуры. В колледже в данный момент плачевная ситуация в 

плане спортивного воспитания, в чем Антонов С.С. планирует разбираться совестно с 

комиссией по спорту и здоровому образу жизни.  

Решение: данное обращение перенаправить председателю комиссии по 

образованию Хоштарии Н.А. и составить обращение зам. главе Сергиево-Посадского 

городского округа, начальнику по образованию Дударевой О.К. 

По десятому вопросу слушали:  




